

*Leben heisst bereit sein,
irgendwann zu sterben.
Lieben heisst bereit sein,
irgendwann Abschied zu nehmen.*

Traurig und dankbar nehmen wir Abschied von

Jürg Brechbühl

24. Mai 1934 – 9. Januar 2015

So ruhig, umsichtig und konsequent wie er gelebt hat, ist er an den Folgen eines Schlaganfalls für immer eingeschlafen.

Seine stille Präsenz, seine liebevolle Grosszügigkeit, seine Ruhe und sein gradliniges Denken und Handeln werden uns sehr fehlen!

Traueradresse:
Heidi Brechbühl
Aebnitstrasse 4
3074 Muri

Heidi Brechbühl-Urscheler

Vreni Naess-Brechbühl

Mark Naess

Ralph und Denise Naess Dahn

Barbara Naess

mit Lauritz und Marco

Käti und Hans Jörg Rytz-Brechbühl

Bernhard und Sophie Rytz Moirandat

mit Louise, Marie und Lina

Michael und Sonja Rytz Ochsner

mit Ariane, Leonie und Simon

Daniel Rytz und Catherine Arber

mit Jeanne

Anna Wyss

Christine Wyss und Piero Molinari

Lisette Wyss und Renato Grob

mit Filippa

Esther Urscheler-Keller

Anette und Lorenz Hegg-Urscheler

mit Melina und Vanessa

Marlene und Lukas Urscheler Heckendorn

mit Timon, Silvan und Aline

Thérèse und Mathias von Wyss

Laure von Wyss und Axel Kandel

Andrée von Wyss und Fabian Neuenschwander

Daniel von Wyss, Chantal, Camilla

mit Matilda, Sofie, Oskar und Hugo

Die Trauerfeier, zu der wir Sie herzlich einladen, findet statt am Mittwoch, 14. Januar 2015, um 14.30 Uhr in der Kirche Muri bei Bern.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Schweizerischen Herzstiftung (Aktiv gegen Herzkrankheiten und Hirnschlag) PC 30-4356-3, Vermerk Jürg Brechbühl.